

Biomarqueurs en psychiatrie: quelle perspective ? Quels défis ?

Conférence en hybride

58 cours Belsunce, 13001 Marseille
GPS : 58 cours Belsunce, 13001 Marseille

Le 12 mars 2025 | 18h

Les troubles psychiatriques sont des maladies fréquentes et complexes. Malgré l'existence de nombreuses stratégies thérapeutiques, le diagnostic reste exclusivement clinique et le choix des traitements se fait par stratégie d'essais / erreurs. Le développement des neurosciences et de la biologie en général a ouvert la possibilité à de nombreuses découvertes et encourage à développer des biomarqueurs en psychiatrie, c'est-à-dire des mesures biologiques qui permettent d'aider au diagnostic ou aux choix des traitements. Une recherche considérable a été déployée depuis 20 ans mais les résultats aujourd'hui sont décevants parce qu'aucun dispositif médical bien validé n'est disponible sur le marché. L'objectif de cette communication est de détailler ces recherches et quels sont les développements possibles dans un avenir proche. Les conséquences médicales mais aussi éthiques ou sociales seront également discutées, en particulier en abordant les biomarqueurs des troubles de l'humeur. Cette conférence sera traduite en langue des signes

Orateur(s)

Raoul BELZEAUX, Professeur des universités - praticien hospitalier (PU-PH), psychiatrie adulte, CHU Montpellier

Partenaires de l'événement

Bibliothèque de l'Alcazar